
 
 

 

L’A.G du Foyer Socio-Educatif s’est déroulée mardi 19 novembre en salle du C.A  à 
17h45. 

Etaient présentes : Mme Michel-Berthe, principale adjointe, Mme Maisonnat, 
présidente, Mme Delva, trésorière, Mme Guimet, secrétaire, Mme Nallet étant 
excusée. 

BILAN MORAL  

 
Le budget de fonctionnement du foyer socio-éducatif provient : 

 

- des cotisations de ses adhérents (8€/élève -12€/famille) 
- de la vente des photos de classes 
- des recettes du spectacle de fin d’année 

 
Le Foyer Socio- Educatif a pour rôle essentiel: 

 

- de financer les petites sorties à la journée 
- de participer au fonctionnement de la salle du foyer/élèves 
- de financer les clubs qui se déroulent sur la pause méridienne 
- de participer, à hauteur de ses moyens, au financement des voyages scolaires. 
- De financer des actions ponctuelles 

 
Il avait été également décidé de reconduire le financement des inscriptions des 
élèves aux éventuels concours scolaires. 

 

Ont fonctionné en 2018/2019 : 
 

- Foyer des élèves : jeux de société (selon disponibilités des AED) 
 

- Préparation du spectacle de fin d’année avec : 
 
 

-Théâtre (Mme Delva) avec 18 comédiens à partir de la 5ème, le jeudi 

-Option Chorale (Mme Nicolo) avec 56 participants ds tous niveaux, le mardi 

-Orchestre (Mme Maisonnat) avec 11 participants de tous niveaux le vendredi 
 

-A.S Arts du cirque (Mmes Blanchard et Mondière) 
 

-Classe de CM² de l’école Jacques Prévert (25 élèves) 
 

- Sieste contée au CDI (Mme Nallet) : lecture offerte aux élèves de 
tous niveaux, le vendredi sur le temps méridien. 

 

- Club manga au CDI le lundi animé par le professeur d’espagnol 

Assemblée générale du FSE 

2018/2019 



ACTIONS MENEES : 

Chaque club s’était vu attribuer une somme de fonctionnement de 
150 €. 

 

 

 
- La photo de classe a été reconduite au mois de mai 2019 et la vente des 
clichés a eu lieu au prix habituel de 5 €. 

- Le studio choisi est, depuis 2 ans, le studio Pichon de Villefranche. 

- Spectacle de théâtre musical à la salle des fêtes de Limas avec 3 représentations, 
les 23 et 24 mai à destination des familles de nos élèves et des CM² des écoles de 
bassin : “Maurice va au musée”. 
Un courriel de remerciements a été adressé à la municipalité de Limas pour le prêt 
de la salle des fêtes. 
Merci également à Yannick Maillet et à Laurent Perraud pour leur aide logistique. 

 

Le FSE a participé au financement de plusieurs actions : 
 

- sortie raquettes du niveau 6° 
- séjour pleine nature niveau 4° 
- 2 voyages linguistiques en Italie et en Allemagne 
- voyage dans le Berry niveau 5° 
- somme de 100 € donnée aux professeurs accompagnant un voyage scolaire pour 
pouvoir rapporter du matériel pédagogique. 
- achat de tapis pour la sieste contée au CDI 
- achat de matériel pour le spectacle (partitions/cordes de guitare/accessoires) et 
boissons pour le pot de l’amitié à l’issue des représentations. 

 

Bilan financier : voir pièce jointe 

 
Ré-élection du bureau :  
 
Le bureau est constitué de: 
- Mme M.Maisonnat, présidente, 
- Mme N.Delva, trésorière, 
- Mme G.Guimet, secrétaire. 
 
Questions diverses : 
 
-Il a été convenu en début de rentrée scolaire, de ne pas demander de cotisation aux 
familles en raison de l’année blanche. 
-Concernant l’achat de jeux de société pour la salle du foyer-élèves : attendre le retour 
de Myriam, AED, pour lister les besoins. 
-La photo de classe est prévue au 2° trimestre. 
-L’AG est maintenue dans les 2 mois suivant la rentrée. 
 
 
La séance est levée à 18h45, l’ordre du jour étant épuisé.
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